

# 永遠にわたる決断，第2部



「二つ目：天の御父と御子イエス・キリストが与えてくださっているものについての真理を理解してください。

端的に言って、すべてを与えてくださっているのです！

天の御父の計画のおかげで、わたしたちは神のおられる場所で、神と同じように暮らし、神に似た者となることができます。神の計画は文字どおり、永遠にわたる最も豊かな祝福を与えてくれます。『キリストと共同の相続人』〔ローマ8：17〕となることもその一つです。

神はすべてを御存じですべてを見ておられます。永遠にわたり、神以上に皆さんのことを知っていて、気にかけてくれる人は現れません。神以上に皆さんの近くにいてくれる人もいません。皆さんは、神に心を注ぎ出すことができ、神が聖霊と天使を送って皆さんを助けてくださると信頼することができます。神は、皆さんのために独り子を救い主、贖い主として送ってくださったことによって究極の愛を示されました。

贖罪を通して主イエス・キリストは世に打ち勝たれました〔ヨハネ16：33；教義と聖約50：41参照〕。ですから、主は『人々を……すべての不義から清める力を持つ御方』〔アルマ7：14〕です。御自身の方法とタイミングで、皆さんを耐え難い状況から救い出してくださいませ。信仰をもって主のもとに来るときに、主は皆さんを導き、守ってくださるでしょう。打ち砕かれた心を癒し、苦しみのさなかに慰めてくださるでしょう〔ルカ4：18；アルマ7：10–12参照〕。そして、主の力を授かれるようにしてくださり、人生の不可能を可能にしてくださいませ。……

神は、バプテスマの水で聖約を交わす人を特別に愛されます。その神聖な愛は、人がさらに聖約を交わし、忠実に守るときに、さらに深まります。そして現世の最後に、聖約の子供と天の御父は尊い再会を果たすのです〔詩篇116：15参照〕。

神はまた、すべての神の子供たちが回復された福音の良い知らせを聞く機会があるかどうかを、深く気にかけておられます。神は6千年以上もの間、神の子供を地上に送ってこられました。そのほとんどは、永遠の命を得るための儀式をまだ受けていません。神殿がそれほど重要なのはそのためです。幕の両側のイスラエルの集合が、今日地上における最も重大な業であるのはこのためです。この聖なる業の同僚である皆さん、皆さんがともにイスラエルを集めるために重要な役割を果たしてくださることに感謝します。」（ラッセル・M・ネルソン「永遠にわたる決断」〔ヤングアダルトのためのワールドワイド・ディボーションナル、2022年5月15日参照〕 [broadcasts.ChurchofJesusChrist.org](https://broadcasts.ChurchofJesusChrist.org))